



# La Junta compensará con nuevas titulaciones la pérdida de alumnos

Fernando Rey adelanta que serán consensuadas con los rectores antes de final de año

EFE | BURGOS

■ La Junta de Castilla y León pretende, en la revisión del mapa universitario, compensar con nuevas titulaciones la pérdida de alumnos en algunos grados, según avanzó ayer a los periodistas el consejero de Educación, Fernando Rey, en el acto de apertura del curso en la universidad de Burgos.

El consejero adelantó que el diseño se propondrá por una Comisión de Estudios, de la que formarán parte representantes de las cuatro universidades públicas de Castilla y León, y confió en que el informe esté listo para las próximas navidades. En su opinión, se trata de plantear un «mapa razonable» y que cada campus tenga una especialidad distinta para atraer a los mejores alumnos y profesores, no solo del entorno más próximo. El consejero también señaló su intención de contar con un nuevo modelo de financiación, basado en resultados y objetivos antes de que acabe este curso, mucho antes de la fecha tope de 2018 que se marcó en su discurso de investidura. Fernando Rey aseguró que la necesidad de un nuevo modelo es una petición que le han formulado los rectores de las cuatro universidades públicas de Castilla y León.

## Novatadas

El consejero, por otro lado, consideró las novatadas en la universidad «el abuso de una costumbre, que en principio es positiva». A preguntas de los periodistas sobre algunos casos de novatadas en Valladolid y otros lugares, sostuvo que se tra-



El consejero de Educación charla con los rectores de Burgos y León, ayer. RICARDO ORDÓÑEZ

El consejero considera positivo el control de las novatadas por las universidades para que no se conviertan en un abuso

ta de un «rito de ingreso» que se entiende en el periodo universitario, que suele coincidir con la juventud, aunque el riesgo es que degenera y se llegue al mal gusto o la pérdida de respeto.

Por esta razón, Rey consideró que es bueno que las universidades, a las que corresponde el control de este tipo de actividad dentro de la autonomía universitaria, presten atención.

## Blázquez da la bienvenida a la rectora de la Pontificia

■ El presidente de la Conferencia Episcopal Española, Ricardo Blázquez, apostó ayer por una Universidad Pontificia ligada a la investigación y la docencia y a su «forma múltiple de estar en sociedad».

En declaraciones a los periodistas, antes de asistir al acto de apertura del curso académico 2015-2016 de la Universidad Pontificia de Salamanca, para hablar «sólo de la apertura» del año docente, Blázquez insistió en que el futuro de esta institución académica tiene que estar ligado a su «verdadera» función social

y docente. El también arzobispo de Valladolid, que fue profesor de la Universidad Pontificia de Salamanca, alabó el papel del anterior rector, Ángel Galindo, y del futuro de la nueva rectora, Myriam Cortés, la primera mujer que estará al frente de esta Universidad, adscrita a la Conferencia Episcopal.

El también cardenal restó importancia a que la rectora sea una mujer, que ha visto que es algo «normal», porque «reúne por su trabajo y por su forma de ser» las condiciones adecuadas para ser rectora de la Pontificia.